

Vicepresidenta y ministros cubanos dialogan con universitarios



La Habana, 14 mar (RHC) La vicepresidenta cubana Inés María Chapman, encabezó este jueves en Santiago de Cuba un diálogo con estudiantes y profesores de carreras de ciencias técnicas de la Universidad de Oriente.

Junto a ella, tomaron parte en el encuentro René Mesa, titular de la Construcción, y Antonio Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, quienes evocaron sus tiempos de formación como profesionales de esas disciplinas.

En las intervenciones afloró la necesidad de desarrollar proyectos de investigación, asumir novedosos métodos pedagógicos y nuevas técnicas constructivas de viviendas y convertir a las prácticas laborales en oportunidades para contrastar conocimientos y confirmar la vocación.

Rodríguez enfatizó en que la ejecución del plan hidráulico nacional, recientemente aprobado, cuenta con los aportes que darán los jóvenes graduados universitarios en esas especialidades técnicas, en particular en el Oriente cubano.

La visita gubernamental iniciada este jueves a la oriental provincia con el presidente Miguel Díaz-Canel al frente, ha incluido centros educacionales, empresas agrícolas, industrias y obras hidráulicas, entre otros objetivos económicos y sociales, para aquilatar avances y dificultades en el quehacer de colectivos obreros y autoridades.

Mañana finalizarán los recorridos, en los que participan varios ministros que interactúan con la población en un intercambio mutuamente enriquecedor. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185879-vicepresidenta-y-ministros-cubanos-dialogan-con-universitarios>



Radio Habana Cuba